



La visite du Marais Poitevin

publié le 19/10/2007 - mis à jour le 25/10/2007

Thursday 18th October, all the pupils visited the "Marais Poitevin" : the river of the Marais Poitevin, the mussel museum and the "baie de l'Aiguillon" .



In the morning, we left by bus at 8 o'clock, and we arrived at 9.30 am, in the town of Coulon. We went on a boat trip for one hour and a half. It was very beautiful, but it was cold and windy. We could see the banks of the Marais Poitevin with some trees, like the ash trees, oak trees or elms.



We had lunch, a picnic, and afterwards we went to the mussel museum, with a guide, it was interesting and we watched a movie about "la baie de l'Aiguillon". We went to the ocean by bus and we observed life in the bay (turban snails, insects...).



We returned to Lusignan at 7 pm.

At the end of the day, we had a reception at school with all the students and parents.



Čtvrtek 18. října navštívili všichni studenti "Marais Poitevin": reku v Marais Poitevin, museum musli a zatoku "baie de l'Aiguillon".



Ráno jsme v 8 hodin odjeli autobusem do města Coulon, tam jsme pokračovali v cestě na malých lodkách po místních kanálech. Mohli jsme vidět krásné břehy a krajiny Marais Poitevin se spoustou starých stromů "frêne têtard", "chêne" nebo "alume".

Oběd byl formou pikniku v parku. Po obědě jsme se vydali do muzea musli, s průvodkyní jsme shlédli dokumentární film o chovu a lovu musli, poté jsme jeli až k oceánu kde jsme to viděli na vlastní oči.

Do Lusignan jsme se vrátili v 7 hodin odpoledne a ještě před koncem dne jsme měli aperitiv ve škole.



Jeudi 18 octobre, tous les élèves ont visité le Marais Poitevin : la rivière du Marais Poitevin, le musée de la mytiliculture et la baie de l'Aiguillon.



Le matin, nous sommes partis en bus à 8 heures et nous sommes arrivés à 9h30, dans la ville de Coulon. Nous avons continué avec une balade en barque sur la rivière pendant environ une heure et demi. C'était très joli, mais il faisait froid et il y avait du vent. Nous avons pu voir les berges du Marais Poitevin avec beaucoup d'arbres, comme le frêne têtard, le chêne ou l'aulne.

Nous avons pic-niqué, et ensuite nous sommes allés au musée de la mytiliculture avec une guide, c'était intéressant et nous avons visionné un film sur la baie de l'Aiguillon. Pour finir, nous sommes allés en bus au bord de la baie où nous avons observé la nature de l'océan.

Nous sommes retournés à Lusignan à 7 heures.

Enfin, nous avons pris un pot offert par le collègue.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.